
１
１
月
８
日
（
日
）
午
前
中
、
峰
浜
小
学
校
と
八

森
小
学
校
で
、
学
習
発
表
会
が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

コ
ロ
ナ
禍
で
の
開
催
と
あ
っ
て
、
保
護
者
数
を
制

限
し
、
顔
認
証
サ
ー
モ
カ
メ
ラ
に
よ
る
検
温
の
実
施
、

間
隔
を
あ
け
た
イ
ス
席
の
配
置
、
部
ご
と
に
保
護
者

の
入
れ
替
え
た
り
、
出
口
・
入
口
を
分
け
て
密
集
を

避
け
た
り
と
、
さ
ま
ざ
ま
な
対
策
を
講
じ
て
い
ま
し

た
。
教
職
員
の
み
な
さ
ん
、
お
疲
れ
さ
ま
で
し
た
。

●
峰
浜
小
学
校

学
習
発
表
会

『
５
周
年

笑
顔
輝
け

峰
浜
っ

子
最
強
』
を
テ
ー
マ
に
、
１
．
２
．

３
年
生
が
前
半
の
部
、
４
・
５
・

６
年
生
が
後
半
の
部
と
分
け
て
開

催
し
ま
し
た
。

ト
リ
で
登
場
し
た
６
年
生
が
、

花
笠
音
頭
の
踊
り
を
披
露
し
、
会

場
を
大
い
に
盛
り
上
げ
て
く
れ
ま

し
た
。

●
八
森
小
学
校

学
習
発
表
会

『
み
ん
な
に
と
ど
け
！

八

森
っ
子
１
０
０
の
笑
顔
』
を
テ
ー

マ
に
、
１
・
２
年
生
を
一
部
、

３
・
４
年
生
を
二
部
、
５
・
６

年
生
を
三
部
と
分
け
て
開
催
し

ま
し
た
。

入
れ
な
か
っ
た
方
の
た
め
に
、

ユ
ー
チ
ュ
ー
ブ
を
利
用
し
て
の

ラ
イ
ブ
配
信
も
行
い
ま
し
た
。

途
中
、
カ
メ
ム
シ
が
映
り
込
む

ア
ク
シ
デ
ン
ト
も
あ
っ
た
そ
う

で
ー
。
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コミニュティ・スク―ル委員の研修（峰浜小の授業参観）

１１月１８日（水）委員７名と峰浜ポンポコ子ども園長、計８名が

参加しました。明るい校舎と児童の元気な声に委員も嬉しそうでした。

委員からの一言感想。「子ども園での活動が、小学校の授業でも活
きていた！」
「理科の実験結果に子どもたちが驚いていた様

子を見て、良い授業だなと思った」

「どの学年も楽しそうに授業を受けていた。先生方のおかげ」

「昔は、先生からの一方方向の授業だったけど、今は子どもたちが

考えて答えを出すやり方になっている」

「先生と指導員で３名のクラスもあったが、目配りができているの

で、子どもたちが臆せず授業を受けていた」

「どの授業でも、電子黒板、タブレット等を使いこなしていた」

「双方向性のある授業だった。コロナに負けないで頑張って！」

「想像力・理解力を伸ばすために、先生方が授業を工夫していた」

八峰町コミュニティ・スクールは『将来の八峰町を支える人材の育成』と『持続可能な地域づくりの推進』を目指します

『インターネットをうまく使いましょう講座』①

１０月２１日の学校運営協議会で、「子どもだけでなく、保護者も含めてインター
ネットの使い方や情報モラルについて取り上げほしい」という提案を受け、県生涯
学習課で行っている『大人が支える！インターネットセーフティの推進』から、参
考になる記事を紹介していきます。

Ｑ．情報モラルって何？必要なの？
Ａ．『情報モラル』とは、「インターネットを事故なく安全に使うこと。世の中のルールを守り、相手
を傷つけない、自分を傷つけないこと。そのための考え方や道徳上の規範」です。

インターネットの活用が求められる時代に入り、国は、２０２３年度までに児童生徒一人一台の
コンピューターを配置する『ＧＩＧＡ構想』を進めています。

ただし、インターネットは便利な反面、事実でない情報の提供、情報の漏えい、
プライバシーの侵害、オンラインゲームへの課金や依存症の問題、悪意のある者に
よる犯罪の可能性等もあるため、情報モラルを守り、ネットをうまく使うことが求
められています。

大人も含めて、ネット利用について家族で定期的に話し合いを持ちましょう。


